

**SUPREME COURT OF CANADA -- JUDGMENT IN APPEAL**

OTTAWA, 2012-10-26. THE SUPREME COURT OF CANADA HAS TODAY DEPOSITED WITH THE REGISTRAR JUDGMENT IN THE FOLLOWING APPEAL.  
FROM: SUPREME COURT OF CANADA (613) 995-4330

**COUR SUPRÊME DU CANADA -- JUGEMENT SUR APPEL**

OTTAWA, 2012-10-26. LA COUR SUPRÊME DU CANADA A DÉPOSÉ AUJOURD'HUI AUPRÈS DU REGISTRAIRE LE JUGEMENT DANS L'APPEL SUIVANT.

SOURCE: COUR SUPRÊME DU CANADA (613) 995-4330

COMMENTS/COMMENTAIRES: [comments-commentaires@scc-csc.ca](mailto:comments-commentaires@scc-csc.ca)

**APPEAL / APPEL :**

Reasons for judgment will be available shortly at: /Motifs de jugement disponibles sous peu à :

<http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/en/nav.do>

<http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/fr/nav.do>

**34582**                    **Donald Boudreault c. Sa Majesté la Reine – et – Procureur général de l'Ontario** (Qc.)  
**2012 SCC 56 / 2012 CSC 56**

Coram: Les juges LeBel, Deschamps, Fish, Abella, Cromwell, Moldaver et Karakatsanis

L'appel interjeté contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec (Québec), numéro 200-10-002606-106, 2011 QCCA 2071, en date du 11 novembre 2011, entendu le 6 juin 2012, est accueilli. Le jugement de la Cour d'appel est annulé et les acquittements prononcés au procès sont rétablis. Le juge Cromwell est dissident.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-10-002606-106, 2011 QCCA 2071, dated November 11, 2011, heard on June 6, 2012, is allowed. The judgment of the Court of Appeal is set aside and the acquittals entered at trial are restored. Cromwell J. is dissenting.